

Gemeinde Mainhausen, Montag, 20. September 2010

Spielplatz Schillerstraße erstrahlt im neuen Glanz



Alle Mainhäuser Spielplätze in gutem Zustand

Nachdem das große Spielschiff auf dem Spielplatz Schillerstraße in Mainflingen nicht mehr den Ansprüchen des TÜV gerecht wurde, musste dieses Spielgerät entfernt werden. Der dadurch trostlose gewordene Spielplatz wurde nun mit neuen Spielgeräten ausgestattet und umgestaltet.

„Der Spielplatz bietet jetzt neue Spiel- und Klettermöglichkeiten für unsere Kleinsten“, kommentiert Bürgermeisterin Disser den Abschluss der Baumaßnahmen. Kinder ab 3 Jahren können sich ab sofort auf ein neues Spielgerät mit drei Aufstiegshilfen (Trapetznetz, Kletterwand mit Halteseil und Treppe) und einer Rutsche freuen.

Weiterhin steht kletterfreudigen Kindern im Alter ab 2 Jahren ein neuer Kletterbogen zur Verfügung. Die Doppelschaukel ist mit einem normalen und einem Kleinkindersitz ausgestattet.

„Die Anregungen für die Spielgeräte fanden wir bei Gesprächen mit den Kindern unserer Kindergärten“, so Ruth Disser abschließend, daher wurden für die Kleinsten auch eine neue Gartenlaube, ein Sandkasten und ein Federwippgerät eingerichtet.

Mit diesem Spielplatz wurden jetzt seit 2005 fast alle Mainhäuser Spielplätze umgestaltet und mit neuen Spielgeräten ausgestattet. Lediglich auf dem Spielplatz Bahnhofstraße/Wingertstraße muss noch um ein weiteres Spielgerät ergänzt werden.

Für diese Maßnahmen wurden in den letzten Jahren rund 77.000 € investiert.

Für das Jahr 2010 sind noch weitere Ausgaben von ca. 10.000 € geplant.

Eine Ausgabe, die, nach Auffassung der Verwaltungschefin, sehr sinnvoll war und die sich „gelohnt hat“ .